
Beschlussvorschlag:                                         
 
1. Wie bewertet die Verwaltung den Zustand der Gehwege im Pferdeviertel,  insbesondere 
für Rollstuhlfahrer und Menschen mit anderen  Mobilitätseinschränkungen? 
 
2. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, um eventuelle Missstände zu beseitigen? 
 
gez. Eric Eigendorf 
Stadtrat 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


